

・その後当面の構造材加工能

力ある1万坪へ拡大とし、富士工場の稼働も開始して1月末には稼働している。

津(50人)、ベトナム(40人+7人)の海外CADと連携して、新工場の稼働する計画だ。

ADオペレーターについては、中国・大連工場能力の拡大とともに、新たに市場として非住宅部門への取り組みを強化している。ボーナン(40人+7人)の海外CADと連携して、新工場の稼働する計画だ。

ADオペレーターについては、中国・大連工場能力の拡大とともに、新たに市場として非住宅部門への取り組みを強化している。ボーナン(40人+7人)の海外CADと連携して、新工場の稼働する計画だ。

充実の加工設備をフル活用へ

自社負担軽減を目指しCAD外注

熊谷木材工業



熊谷木材工業（埼玉県熊谷市、飯塚秀吉社長）の2期工事では、工機 MPS-55 を導入し、加工設備をテーザーにリカット工場の増強を完了した。特殊加工機導入から半年余りが経ち、売り上げは着実に伸びている。

また、飯田工業製のモルダードも稼働しており、造作材に活用してクマモクブレカットしている。手加工が減ったことは、昨年夏に宮川工機製の特殊加工機 MPS-55 を導入し、加工設備は人員、設備とも充実

している」と捉え、CADの強化を次のステップに掲げる。現在、ベトナムのCADセンターへの外注に動いている。ベトナムでは、初期入力から見積もりまでを今年中に移行す

るなど対応能力は高い。現在の加工数量は月間約2000坪だが、「外注体制が整い、自社CADの負担が小さくなれば、さらには新入社員も加わった。各スタッフは無線を持って作業の進ちょく等を共有する。各加工工程の横つながりを密にし、生産性やスタッフの作業意欲向上を図ることが狙いだ。

同社の工場には、正確で迅速なビッキング

が可能な自動式製品ラックなど、生産効率化につながる設備が整っている。今後も、市場動向や受注環境を見極め、施設運用に取り組む方針だ。適正量の資材在庫を維持するため、必要に応じて社有地の倉庫への活用などを検討する。

工場の生産性は確実に高まっている

「投資が完了した各加工設備をフル活用し、

ツ工場運営では初期入力から見積もりまでを今年中に移行す

る方針だ。

自社CAD人員の5人

は、現場監督と直接打ち合わせや提案をす

る。今期のプレカット工場運営では初期入力から見積もりまでを今年中に移行す

る方針だ。

自社CAD人員の5人

は、現場監督と直接

打ち合わせや提案をす

る方針だ。

自社CAD人員の5人

は、現場監督と直接